



ESTIMADOS PADRES Y APODERADOS:

DESDE MI CASA, QUIERO ENVIARLES A UDS Y A SU PEQUEÑO(A) UN AFECTUOSO SALUDO CARGADO DE ENERGÍAS POSITIVAS EN EL MÁRGEN DE LA SITUACIÓN SANITARIA QUE HOY VIVIMOS COMO PAÍS.

ME IMAGINO QUE ESTA SITUACIÓN NO HA SIDO NADA FÁCIL PARA UDS., ASI COMO NO HA SIDO NADA FÁCIL PARA TODAS LAS FAMILIAS DE ESTE PAÍS.HA SIGNIFICADO RESTRUCTURAR NUESTRA RUTINA DIARIA Y BUSCAR NUEVAS FORMAS DE RELACIONARNOS ENTRE TODOS Y TODAS.

LES INSTO A APROVECHAR AL MÁXIMO LOS TIEMPOS JUNTO A SU HIJO(A), Y A QUERERSE MUCHO.

ES TIEMPO DE REENCONTRARNOS CON NOSOTROS MISMOS Y CON QUIENES AMAMOS.

NO DEJEMOS DE DECIR LO MUCHO QUE NOS QUEREMOS...LO IMPORTANTE QUE SOMOS CADA UNO DENTRO DE NUESTRA FAMILIA.

ES TIEMPO DE CUIDARSE Y CUIDAR A LOS NUESTROS.

EL MEJOR APRENDIZAJE ES LA COMUNICACIÓN EFECTIVA ENTRE NOSOTROS.

¡¡¡YO ME QUEDO EN CASA Y UDS. TAMBIEN!!!

UN ABRAZO FRATERNAL

GRISOL VELÁSQUEZ